



第一中学校 第1学年通信
令和3年 6月29日(火)
No.8 文責 佐藤 愛



中総体、1年生も頑張りました！

先日、各競技の中総体の全競技が終了いたしました。本入部から約1ヶ月、選手として出場した生徒も、応援の生徒も、一人一人が「自分にできること」を精一杯頑張り、多くのことを学ぶことができた様子です。コロナウイルス感染拡大防止対策のため、保護者の皆さまも会場で子どもたちの様子を見ることができず、残念な気持ちもあるかと思いますが…激励会や報告会に臨んだ生徒たち、とても立派でした！



初めての中間テスト、返却も終了です！

中総体が終わると次は中間テストです。各教科の先生方や担任の先生からのアドバイスを受けながら、中間テストに臨みました。緊張の面持ちで臨んだテスト、「準備不足だった」「結構頑張ったと思っていたけど、まだまだ足りなかった。」など、たくさんの反省と「悔しかったです！もっと点数が取れたはず！」の感想をたくさん聞きました。今回は点数も大切だけど、テスト前の取組や日頃の学習の仕方、授業への取組方法など、自分の学習への取組方法を振り返り、次に生かすことが一番大事！と各クラスで伝えていきます。本番で確実に自分の力を発揮できる自分になるために、どんな努力を重ねるべきか、子どもたちなりに考えているところです。是非、ご家庭でも話題にさせていただくとともに、心配なことがある場合には、夏休み中の教育相談等で担任にご相談ください。

また、「夏休みの宿題を自分の力だけではできないかも…」「1学期の学習内容で、わからなくて困っているところがある」という子どもたちからの「SOS」が聞こえてきました。そこで、夏休みの宿題、一緒にやろうよ！の『輝☆塾』開催の予定です。日程等の詳細は、決定し次第、お知らせいたします。